
Wandeln
Beitrag von „tomwer“ vom 10. Januar 2005 um 19:07

wolte es auch nicht mehr ertragen mit meinem dicken und habe gewandelt, nun warte ich auf
meinen A4 und hoffe das es da keine solchen probleme gibt wie mit dem dicken. aber auch ich
werde weiter hin hier im forum lesen und warten was da noch kommt und vielleicht in 2 oder 3
jahren noch mal einen dicken ordern  es tut ja schon etwas weh wenn man ihn auf der
strasse sieht

lieben gruss und gute fahrt an alle
Tom

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/1277-wandeln/?postID=23901#post23901
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